

Manifestations 2011

Nos bénéfices se sont élevés à 7'126.- CHF
pour l'ensemble des manifestations auxquelles nous avons participé en 2011

Cet argent est intégralement utilisé pour payer des frais de scolarité. Actuellement Enfants de Tanzanie prend en charge les frais d'école secondaire et de formation professionnelle d'une trentaine de jeunes qui, sans notre aide, auraient dû arrêter leur scolarité au niveau primaire (voir parrainages). Au nom de notre association, nous remercions toutes les personnes qui régulièrement nous témoignent leur confiance et nous apportent leur aide lors de ces manifestations.

